



# 正和小だより

令和5年  
5月31日発行  
No. 2

《本年度の重点》 仲間と共に 主体的に考え 関わり合い 高め合う 正和っ子の育成  
学校ホームページ <http://www.asahikawa-hkd.ed.jp/sewa-els/>

## ありがとうございました

校長 菅野 聖一

去る5月27日（土）に予定通り、運動会を開催することができました。今年の運動会は、新型コロナウイルス感染症の5類への移行に伴う感染症対策を施した中での開催でした。

当日は、学校近辺にお住まいのご高齢の卒業生の方が来賓席にいらっしゃって、応援歌を一緒に口ずさんでいました。正和音頭を一緒に踊る保護者や応援合戦・よさこいを一緒に踊る卒業生の姿がたくさん見られました。正和小学校のよき伝統と思われる場面だったと思います。リレー開始時には延べ195人の保護者・地域の方々が来場し、応援いただきました。

今年の運動会のテーマ「一致団結!!」のもと、子どもたちが笑顔で、赤・白それぞれのチームのために、もてる力を最大限に発揮し、最後まで諦めずに頑張り抜く姿が見られ、とても勇気をもらいました。子どもたちは、運動会の練習から本番を通し、「目標をもって取り組むことの大切さ」「応援してくれる仲間や保護者・地域の方々の大切さ」を実感したようです。保護者・学校運営協議会委員の皆様方には、子どもたちのがんばりに最後まで大きな拍手やご声援をいただきました。子どもたちの笑顔やがんばり、そしてたくさんの方々のご協力により、素晴らしい運動会となりました。本当にありがとうございました。最後のテントの片付けにもお手伝いをいただき、重ねて感謝申し上げます。

今後も様々な場面でのご理解やご協力をいただくことがあると思いますが、よろしくお願いたします。

## 桜岡の自然の中での田植え体験



5年生がとても楽しみにしていた田植え体験を、晴天の中で実施することができました。子供たちは、泥だらけになりながら一生懸命、苗を植えていました。収穫の 때가待ち遠しいですね。協力してくださった外山さんありがとうございました。